



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 1593/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betr. Planung Laubenheimer Mitte (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Ist es möglich, dass in der Planung der "Laubenheimer Mitte" noch Vorschläge des Ortsbeirates berücksichtigt werden können?

Das Stadtplanungsamt hat im November 2016 für die Platzgestaltung, bzw. Planung "Neue Mitte Laubenheim" im Bereich des Wilhelm-Spies-Hauses eine Beschlussvorlage für die städtischen Gremien zur Kenntnisnahme der Planungskonzeption erstellt.

Am 18.11.2016 wurde die Platzgestaltung "Wilhelm-Spies-Haus" dem Ortsbeirat Mainz-Laubenheim von einem Vertreter des Stadtplanungsamtes im Rahmen einer Ortsbeiratssitzung vorgestellt. Der Ortsbeirat stimmte der Beschlussvorlage einstimmig zu.

Wie das Grün- und Umweltamt mitteilt, sind Vorschläge im weiteren Planungsprozess hinsichtlich der zukünftigen Flächennutzungen sicher noch integrierbar, da die aktuelle Planung zur Flächengestaltung einen Vorplanungscharakter nicht überschreitet.

Mainz, 22.09.2020

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete